



Derzeit wird die Turbine auf dem Teststand geprüft. Am Jahresende soll sie auf jene Pilotanlage montiert werden, für die gegenwärtig auf dem ehemaligen Flugplatz die Fundamente gebaut werden.

Foto Adwen

# Adwen baut Giganten auf dem Luneort

Arbeiten für Fundamente haben begonnen

**BREMERHAVEN.** Grünes Licht für den Giganten auf dem ehemaligen Flugplatz: Nach Angaben der Wirtschaftsbehörde des Landes wird Adwen seine leistungsstarke Test-Windkraftanlage in diesem Jahr noch bauen.

„Die Bauarbeiten für die Acht-Megawatt-Anlage von Adwen haben diese Woche begonnen“, heißt es in einer Mitteilung von Wirtschaftssenator Martin Günthner (SPD). Rund 200 Meter wird die Anlage hoch, und sie wird mit gewaltigen Rotorblättern ausgestattet. 180 Meter wird der Rotordurchmesser betragen.

Die einzelnen Komponenten der Anlage werden nun Zug um Zug in Bremerhaven eintreffen. Im vierten Quartal des Jahres, also ab Oktober, wird die Anlage dann aufgebaut. „Mit dem Enga-

gement von Adwen und dem Bau der Anlage wird neueste Technik in Bremerhaven entwickelt und getestet. Dies zeigt die wichtige Rolle, die Bremerhaven in der Offshore-Branche spielt“, betont Günthner. Adwen-Chef Luis Álvarez erklärte, dass es für sein Unternehmen extrem wichtig war, das Projekt in Bremerhaven nahe der Fertigungsstätten und des Iwes-Teststands zu verwirklichen. Die Anlage sei das Produkt für die nächsten Jahre. Dass sie in Bremerhaven gebaut werde, belege, „dass wir eine dauerhafte, langfristige Bindung an Bremerhaven haben“.

Dass die Anlage auf dem Flugplatz gebaut werden konnte, war lange ungewiss. Die Kanaren standen als Ausweichquartier bereit. Erst die Einigung mit dem Aero-Club, die zur Schließung des Flugplatzes führte, ermöglichte den Bau. Die Flieger bekamen dafür einen Millionenbetrag. (mue)

Arbeitsför  
Viel  
Sem  
Wor

MITTE. A  
beitsför  
de Brem  
zahl an  
herheid  
-Quarti  
Alte Bü  
Wulsd  
Übersie  
minen  
beitsför  
lich od  
ter ww  
Erfar  
toren  
rungst  
Work  
elle T  
Arbei  
dem  
hälft  
„Nicht  
Inter  
walt  
und  
auch  
eine  
und  
dafür  
mein  
Ar  
der,  
tigte  
könn  
Veran